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岡山北RCとの合同例会（夜間例会）・事務局  中山様  慰労会
　

　  
出席の状況　

会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤岡，福元，原，久松，橘高，小林，三宅，森本，西，竹本，丹治

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　皆さん、こんばんは。毎日、暑い日が続いていますので、くれぐれも熱中症にはお気を付けく
ださい。
　先週の金曜日からパリ・オリンピックが始まっています。オリンピックは平和の象徴でもありま
す。今回のパリの開会式も国を挙げての素晴らしい演出でしたよね。感動しました。オリンピッ
クは4年に一度です。オリンピックイヤーにピークを持って来れた選手だけが出場できます。これも運命を感じま
す。出場選手には思いっきり楽しんでプレーしていただきたいと思います。がんばれ!日本!本日の会長報告は
以上になります。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
①   7月22日㈪開催の「旧ひな壇慰労例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうござ
いました。

② コーディネーターNEWS2024年度8月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 : 中山さん、これまで長い間お世話になり、ありがとうございました。
堀川会員 : 中山さん、約30年間本当にお世話になりました。今後は趣味等を楽しみながら日々 お過しください。
相原会員 : 中山さん、長い間お世話になりました。
高橋会員 : 中山さん、30年間ご苦労様でした。
小松会員 : 中山さん、長い間お疲れ様でした。有難うございました。
与田会員 : 中山さん、30年間御苦労様でした。これからの人生を楽しんでください。
横山会員 : 中山さん、私の入会当時よりお世話になり、有難うございました。
西岡会員 : 中山さん、お疲れ様でした。

加茂会員 : 中山さん、お疲れ様でした。お体に気をつけて頑張ってください。
井川会員 : 中山さん本当に有難うございました。お体を大切にしてください。
樋口会員 : 中山様、今までロータリー行事のサポート、会長・幹事の補助ありがとうございました。感謝しており

ます。
笠原会員 : 中山さん、30年間お疲れ様でした。また、お世話になり大変ありがとうございました。

昨夜の野球大変暑い中お疲れ様でした。
  菅  会員 : 野球の試合お疲れ様でした。ライト前に打てたのに走るのを忘れてアウトになってしまい、すいません

でした。
藤島会員 : 昨日の野球の試合お疲れ様でした。山田会長、デッドボールを受けながら最後までキャッチャーお疲

れ様でした。
波多会員 : オリンピック日本体操男子代表に岡慎之助君という子がいます。彼は私の会社の元事務員さんの息

子さんです。地元は興除です。
 15件　58,000円（累計339,000円）

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　藤　岡　　　温　会員
　令和６年７月１３日土曜日にイオン１階フロアで第３回ハートフルエキスポが開催され、「あした
彩」（犯罪被害者連絡協議会）が子どもの交通事故死を題材にした人形劇を持って参加しま
した。当クラブからは、入江、森本、笠原、波多、槌田、井川、原、藤岡の８名が応援方々顔を出し
ました。短い時間でしたが、若い大学生らと話ができてよかったです。大学生には積極的に話し
かけましょう。
　この催しは、若い人の人権意識の向上や行動の後押しを通じて、県民全体の人権意識の底上げを図ることを
目的とし、岡山県が主宰したものです。人権課題に取り組む大学の団体が各３０分枠でそれぞれの活動を発表
する場を与えられました。「あした彩」の人形劇は、交通事故の悲惨さを訴えることで、加害者にも被害者にも決し
てならないという人権規範意識の向上を図ったものです。
　最後に集合写真を撮りましたが、背の高い大学生の皆さんの後ろに立ったため当クラブの黄色いジャンパー姿
は壊滅状態（黄色が写っていない！）となりました。公共的イメージの向上に課題を残しました。今後気を付けます。

８月お祝い行事
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岡山北RCとの合同例会（夜間例会）・事務局  中山様  慰労会
　

　  
出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤岡，福元，原，久松，橘高，小林，三宅，森本，西，竹本，丹治

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　皆さん、こんばんは。毎日、暑い日が続いていますので、くれぐれも熱中症にはお気を付けく
ださい。
　先週の金曜日からパリ・オリンピックが始まっています。オリンピックは平和の象徴でもありま
す。今回のパリの開会式も国を挙げての素晴らしい演出でしたよね。感動しました。オリンピッ
クは4年に一度です。オリンピックイヤーにピークを持って来れた選手だけが出場できます。これも運命を感じま
す。出場選手には思いっきり楽しんでプレーしていただきたいと思います。がんばれ!日本!本日の会長報告は
以上になります。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
①   7月22日㈪開催の「旧ひな壇慰労例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうござ
いました。

② コーディネーターNEWS2024年度8月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 : 中山さん、これまで長い間お世話になり、ありがとうございました。
堀川会員 : 中山さん、約30年間本当にお世話になりました。今後は趣味等を楽しみながら日々 お過しください。
相原会員 : 中山さん、長い間お世話になりました。
高橋会員 : 中山さん、30年間ご苦労様でした。
小松会員 : 中山さん、長い間お疲れ様でした。有難うございました。
与田会員 : 中山さん、30年間御苦労様でした。これからの人生を楽しんでください。
横山会員 : 中山さん、私の入会当時よりお世話になり、有難うございました。
西岡会員 : 中山さん、お疲れ様でした。

加茂会員 : 中山さん、お疲れ様でした。お体に気をつけて頑張ってください。
井川会員 : 中山さん本当に有難うございました。お体を大切にしてください。
樋口会員 : 中山様、今までロータリー行事のサポート、会長・幹事の補助ありがとうございました。感謝しており

ます。
笠原会員 : 中山さん、30年間お疲れ様でした。また、お世話になり大変ありがとうございました。

昨夜の野球大変暑い中お疲れ様でした。
  菅  会員 : 野球の試合お疲れ様でした。ライト前に打てたのに走るのを忘れてアウトになってしまい、すいません

でした。
藤島会員 : 昨日の野球の試合お疲れ様でした。山田会長、デッドボールを受けながら最後までキャッチャーお疲

れ様でした。
波多会員 : オリンピック日本体操男子代表に岡慎之助君という子がいます。彼は私の会社の元事務員さんの息

子さんです。地元は興除です。
 15件　58,000円（累計339,000円）

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　藤　岡　　　温　会員
　令和６年７月１３日土曜日にイオン１階フロアで第３回ハートフルエキスポが開催され、「あした
彩」（犯罪被害者連絡協議会）が子どもの交通事故死を題材にした人形劇を持って参加しま
した。当クラブからは、入江、森本、笠原、波多、槌田、井川、原、藤岡の８名が応援方々顔を出し
ました。短い時間でしたが、若い大学生らと話ができてよかったです。大学生には積極的に話し
かけましょう。
　この催しは、若い人の人権意識の向上や行動の後押しを通じて、県民全体の人権意識の底上げを図ることを
目的とし、岡山県が主宰したものです。人権課題に取り組む大学の団体が各３０分枠でそれぞれの活動を発表
する場を与えられました。「あした彩」の人形劇は、交通事故の悲惨さを訴えることで、加害者にも被害者にも決し
てならないという人権規範意識の向上を図ったものです。
　最後に集合写真を撮りましたが、背の高い大学生の皆さんの後ろに立ったため当クラブの黄色いジャンパー姿
は壊滅状態（黄色が写っていない！）となりました。公共的イメージの向上に課題を残しました。今後気を付けます。

８月お祝い行事

例会プログラム例会プログラム
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岡山北RCとの合同例会（夜間例会）・事務局  中山様  慰労会
　

　  
出席の状況　

会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤岡，福元，原，久松，橘高，小林，三宅，森本，西，竹本，丹治

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　皆さん、こんばんは。毎日、暑い日が続いていますので、くれぐれも熱中症にはお気を付けく
ださい。
　先週の金曜日からパリ・オリンピックが始まっています。オリンピックは平和の象徴でもありま
す。今回のパリの開会式も国を挙げての素晴らしい演出でしたよね。感動しました。オリンピッ
クは4年に一度です。オリンピックイヤーにピークを持って来れた選手だけが出場できます。これも運命を感じま
す。出場選手には思いっきり楽しんでプレーしていただきたいと思います。がんばれ!日本!本日の会長報告は
以上になります。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
①   7月22日㈪開催の「旧ひな壇慰労例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうござ
いました。

② コーディネーターNEWS2024年度8月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 : 中山さん、これまで長い間お世話になり、ありがとうございました。
堀川会員 : 中山さん、約30年間本当にお世話になりました。今後は趣味等を楽しみながら日々 お過しください。
相原会員 : 中山さん、長い間お世話になりました。
高橋会員 : 中山さん、30年間ご苦労様でした。
小松会員 : 中山さん、長い間お疲れ様でした。有難うございました。
与田会員 : 中山さん、30年間御苦労様でした。これからの人生を楽しんでください。
横山会員 : 中山さん、私の入会当時よりお世話になり、有難うございました。
西岡会員 : 中山さん、お疲れ様でした。

加茂会員 : 中山さん、お疲れ様でした。お体に気をつけて頑張ってください。
井川会員 : 中山さん本当に有難うございました。お体を大切にしてください。
樋口会員 : 中山様、今までロータリー行事のサポート、会長・幹事の補助ありがとうございました。感謝しており

ます。
笠原会員 : 中山さん、30年間お疲れ様でした。また、お世話になり大変ありがとうございました。

昨夜の野球大変暑い中お疲れ様でした。
  菅  会員 : 野球の試合お疲れ様でした。ライト前に打てたのに走るのを忘れてアウトになってしまい、すいません

でした。
藤島会員 : 昨日の野球の試合お疲れ様でした。山田会長、デッドボールを受けながら最後までキャッチャーお疲

れ様でした。
波多会員 : オリンピック日本体操男子代表に岡慎之助君という子がいます。彼は私の会社の元事務員さんの息

子さんです。地元は興除です。
 15件　58,000円（累計339,000円）

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　藤　岡　　　温　会員
　令和６年７月１３日土曜日にイオン１階フロアで第３回ハートフルエキスポが開催され、「あした
彩」（犯罪被害者連絡協議会）が子どもの交通事故死を題材にした人形劇を持って参加しま
した。当クラブからは、入江、森本、笠原、波多、槌田、井川、原、藤岡の８名が応援方々顔を出し
ました。短い時間でしたが、若い大学生らと話ができてよかったです。大学生には積極的に話し
かけましょう。
　この催しは、若い人の人権意識の向上や行動の後押しを通じて、県民全体の人権意識の底上げを図ることを
目的とし、岡山県が主宰したものです。人権課題に取り組む大学の団体が各３０分枠でそれぞれの活動を発表
する場を与えられました。「あした彩」の人形劇は、交通事故の悲惨さを訴えることで、加害者にも被害者にも決し
てならないという人権規範意識の向上を図ったものです。
　最後に集合写真を撮りましたが、背の高い大学生の皆さんの後ろに立ったため当クラブの黄色いジャンパー姿
は壊滅状態（黄色が写っていない！）となりました。公共的イメージの向上に課題を残しました。今後気を付けます。

８月お祝い行事

前回７月29日の例会記録前回７月29日の例会記録



岡山北RCとの合同例会（夜間例会）・事務局  中山様  慰労会
　

　  
出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤岡，福元，原，久松，橘高，小林，三宅，森本，西，竹本，丹治

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　皆さん、こんばんは。毎日、暑い日が続いていますので、くれぐれも熱中症にはお気を付けく
ださい。
　先週の金曜日からパリ・オリンピックが始まっています。オリンピックは平和の象徴でもありま
す。今回のパリの開会式も国を挙げての素晴らしい演出でしたよね。感動しました。オリンピッ
クは4年に一度です。オリンピックイヤーにピークを持って来れた選手だけが出場できます。これも運命を感じま
す。出場選手には思いっきり楽しんでプレーしていただきたいと思います。がんばれ!日本!本日の会長報告は
以上になります。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
①   7月22日㈪開催の「旧ひな壇慰労例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうござ
いました。

② コーディネーターNEWS2024年度8月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 : 中山さん、これまで長い間お世話になり、ありがとうございました。
堀川会員 : 中山さん、約30年間本当にお世話になりました。今後は趣味等を楽しみながら日々 お過しください。
相原会員 : 中山さん、長い間お世話になりました。
高橋会員 : 中山さん、30年間ご苦労様でした。
小松会員 : 中山さん、長い間お疲れ様でした。有難うございました。
与田会員 : 中山さん、30年間御苦労様でした。これからの人生を楽しんでください。
横山会員 : 中山さん、私の入会当時よりお世話になり、有難うございました。
西岡会員 : 中山さん、お疲れ様でした。

加茂会員 : 中山さん、お疲れ様でした。お体に気をつけて頑張ってください。
井川会員 : 中山さん本当に有難うございました。お体を大切にしてください。
樋口会員 : 中山様、今までロータリー行事のサポート、会長・幹事の補助ありがとうございました。感謝しており

ます。
笠原会員 : 中山さん、30年間お疲れ様でした。また、お世話になり大変ありがとうございました。

昨夜の野球大変暑い中お疲れ様でした。
  菅  会員 : 野球の試合お疲れ様でした。ライト前に打てたのに走るのを忘れてアウトになってしまい、すいません

でした。
藤島会員 : 昨日の野球の試合お疲れ様でした。山田会長、デッドボールを受けながら最後までキャッチャーお疲

れ様でした。
波多会員 : オリンピック日本体操男子代表に岡慎之助君という子がいます。彼は私の会社の元事務員さんの息

子さんです。地元は興除です。
 15件　58,000円（累計339,000円）

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　藤　岡　　　温　会員
　令和６年７月１３日土曜日にイオン１階フロアで第３回ハートフルエキスポが開催され、「あした
彩」（犯罪被害者連絡協議会）が子どもの交通事故死を題材にした人形劇を持って参加しま
した。当クラブからは、入江、森本、笠原、波多、槌田、井川、原、藤岡の８名が応援方々顔を出し
ました。短い時間でしたが、若い大学生らと話ができてよかったです。大学生には積極的に話し
かけましょう。
　この催しは、若い人の人権意識の向上や行動の後押しを通じて、県民全体の人権意識の底上げを図ることを
目的とし、岡山県が主宰したものです。人権課題に取り組む大学の団体が各３０分枠でそれぞれの活動を発表
する場を与えられました。「あした彩」の人形劇は、交通事故の悲惨さを訴えることで、加害者にも被害者にも決し
てならないという人権規範意識の向上を図ったものです。
　最後に集合写真を撮りましたが、背の高い大学生の皆さんの後ろに立ったため当クラブの黄色いジャンパー姿
は壊滅状態（黄色が写っていない！）となりました。公共的イメージの向上に課題を残しました。今後気を付けます。

８月お祝い行事

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（８月５日（ヘルシーランチ））
おろし蕎麦　　　
陸蓮根揚げ浸し　　　
太刀魚の天麩羅
赤出汁　　　
コーヒー

次回のメニュー（８月19日（ヘルシーランチ））
蛸とラタトュイユ
豚肉の煮込みとスパイスカレー
白桃とパンナコッタ  ベリーのソース
コーヒー 前回メニュー（7月29日）夜間例会特別メニュー


